

Les réunions régionales de la FAO commencent par l'Afrique



Khartoum, 19 février (RHC)- La première conférence régionale de 2018 de la FAO, le Fonds des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture s'est ouverte aujourd'hui à Khartoum, la capitale du Soudan, en Afrique.

Comme dans les conférences qui suivront dans les autres régions géographiques, les ministres de l'agriculture examineront les priorités pour l'alimentation tant à niveau régional que global et ils définiront les grandes lignes de travail.

La rencontre cherchera un consensus sur l'élaboration de stratégies en faveur du second Objectif de Développement Durable promu par l'ONU dans son Agenda 2030 pour en finir avec la faim, pour obtenir la sécurité alimentaire et améliorer la nutrition.

Le changement climatique et ses répercussions dans le travail et les activités de la FAO, le renforcement de la résilience pour faire face à la vulnérabilité extrême de l'agriculture et les moyens de la vie rurale en Afrique sont d'autres thèmes à l'ordre du jour de la rencontre de Khartoum.

Du 5 au 8 mars prochain, la station balnéaire jamaïcaine de Montego Bay accueillera la 35e période de sessions du forum de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155538-les-reunions-regionales-de-la-fao-commencent-par-lafrique>



Radio Habana Cuba